

BOLETÍN Liberación # 11 Obrera



Boletín informativo de la C.T.C Subdirectiva Bogotá - Cundinamarca. www.ctcbogotacundinamarca.com

«Ser sindicalista y no ser revolucionario es una contradicción, hasta biológica.»

La Confederación de Trabajadores de Colombia (CTC), Subdirectiva Bogotá-Cundinamarca, rechaza de manera categórica y contundente la injerencia, las amenazas y cualquier forma de intervención del Gobierno de los Estados Unidos de América contra la República Bolivariana de Venezuela.

Las recientes declaraciones y acciones del Gobierno estadounidense, orientadas a profundizar el bloqueo económico, comercial y financiero, así como a justificar la apropiación ilegítima de los recursos naturales venezolanos, constituyen una grave violación al Derecho Internacional, a la Carta de las Naciones Unidas y a los principios de autodeterminación de los pueblos y soberanía de los Estados.

Desde la CTC denunciamos que el bloqueo y las sanciones unilaterales son instrumentos de guerra económica que afectan directamente a la clase trabajadora y al pueblo venezolano, deteriorando las condiciones de vida, el acceso a alimentos, medicamentos, empleo y bienestar social. Estas medidas no solo buscan someter a una nación soberana, sino que representan una amenaza para la paz regional y para la estabilidad de Nuestra América.



La CTC Bogotá-Cundinamarca expresa su solidaridad plena e irrestricta con el pueblo venezolano, con sus trabajadores y trabajadoras, y con su derecho soberano a decidir su propio destino sin presiones externas. Ratificamos que los conflictos internos de las naciones deben resolverse por vías pacíficas, democráticas y sin injerencia extranjera.

Hacemos un llamado al movimiento sindical colombiano, latinoamericano e internacional, a las organizaciones sociales y populares, y a los pueblos del mundo, a rechazar toda forma de intervención contra Venezuela y a levantar una voz firme en defensa de la soberanía, la autodeterminación y la paz.

Nuestra América no es colonia ni patio trasero de ningún imperio. La dignidad de los pueblos se defiende con unidad, solidaridad y lucha.

PRIMERO
los primeros **CTC**
90 AÑOS

